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黃大仙區議會文件第 57/2018 號 (3.7.2018) 
 
 

黃大仙區議會  
二零一八年五月八日第十六次會議  

進展報告  
 
 
 

環境局常任秘書長／環境保護署署長到訪黃大仙區議會  
  
 議員就香港資源循環藍圖、改善空氣質素和維港水質、電動巴

士試驗計劃、「綠在區區」的定位事宜、黃大仙區三條主要幹道包括龍

翔道、太子道東以及新清水灣道的噪音問題和加建隔音屏障的標準、

都市固體廢物收費的寬限措施，以及如何處理電子廢物和廚餘回收等

議題與環境局常任秘書長交流意見，並請秘書長跟進他們的建議。  
 

 

廉政公署東九龍及西貢辦事處 2018/19 年度工作計劃  
(黃大仙區議會文件第 38/2018 號 ) 
  
2.   議員備悉廉政公署東九龍及西貢辦事處 2018/19 年度工作計劃。
議員對樓宇維修時出現的圍標問題，以及部分互助委員會成員因不了

解選舉條例和指引而誤墮法網，甚至遭落案起訴的情況表達關注，期

望署方加強宣傳及教育。  
 
 

鑽石山綜合發展區內非公營房屋設施  - 「行人連接設施」和「交通設
施」的修訂設計建議  
(黃大仙區議會文件第 39/2018 號 ) 
 
3.  議員認為行人天橋 FB1連接荷里活廣場的出入口過窄，要求署方
將其擴闊。另外，議員對公共交通交匯處的行人出入口，以及其東行

彩虹邨的行人過路問題表達關注。議員指出現時的交通交匯處只設計

了車輛的走向，並無為行人設計進出口路線，且署方低估了將來使用

交通交匯處的人流，認為該區有興建多一條行人隧道的必要性。  
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委任代表出任「第七屆全港運動會籌備委員會」委員  
(黃大仙區議會文件第 40/2018號 ) 

 
4.  議會同意「第七屆全港運動會籌備委員會」(籌委會 )於第七屆全
港運動會相關的宣傳活動及物品上展示黃大仙區議會的徽號，並通過

由黎榮浩副主席代表黃大仙區議會成為籌委會委員。秘書處已將結果

通知籌委會。  
 

 

動議︰「對於食物及衞生局向立法會提交的聖母醫院重建方案內容，

漠視民意，罔顧市民利益，未有以市民最大福祉為依歸的態度，我們

予以強烈譴責；同時，我們繼續要求局方盡快重建聖母醫院，並完善

重建方案，加入增設急症室或 24 小時急診服務的項目。」  

(黃大仙區議會文件第 52/2018 號 ) 
 
5.  議會通過由簡志豪議員提出，並由黃大仙區議會出席是次會議

的其餘二十三位議員和議的動議文件。秘書處已把有關動議轉交醫院

管理局備悉。  
 
 
黃大仙區議會外訪活動  

(黃大仙區議會文件第 53/2018 號 ) 
 
6.  議員備悉文件。  
 
 
黃大仙區議會架構的變更  

(黃大仙區議會文件第 54/2018 號 ) 

 
7.  議會通過解散新蒲崗交通規劃工作小組，同時成立黃大仙區交

通規劃工作小組。  
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